

お疲れさま! 建機第五工場解体! リニューアル後は板金溶接工場に工場再編

昨年12月28日建機第五工場の解体式が行われました。我々OB会にもお声掛けいただき、過去建機第五工場で働かれていた方々10名と役員3名が式典に参列しました。お昼12時から工場長との昼食懇談会があり、昔を懐かしんでOB会員との和やかな昔話をされていました。その後コマツ大阪工場の工場再編計画についてのお話を拝聴しました。再編計画を聞いて今後の大阪工場は益々発展を続けるマザー工場としての熱き想いと使命感を感じました。



谷川工場との懇談会風景



お疲れさま! 建五工場解体万全の準備!

その後場所を建五工場に移し解体する安全祈願が執り行われました。式典には現職場の方々も交え総勢100人超で実施されました。過去ギア工場として大阪工場発展に寄与してきた仲間の皆さんからは、寂しさが込み上げたと言って居られるOB会員の皆さんが大半でした。今後リニューアルした建五工場は板金溶接工場としてスタートするとの事でした。又最後に谷川工場長・ユニオン田中委員長の挨拶につきOB会を代表して中村会長も挨拶をさせていただき無事解体式典は終了しました。

【安全祈願スナップ】



谷川工場長玉串奉納



ユニオン田中委員長玉串奉納



OB会中村会長玉串奉納



建機第五工場解体式式典集合写真